

カッパル
∞部活動

頑張れ!!!
部活んちゅ

本部高校 野球部



部活動
NEWS

69回秋季大会ベスト8 21世紀杯九州地区代表



私たちが本部高校
野球部を紹介します



球場のような設備ですが
なんと先生の手作り!!



食から体を作る
手助けも



まずはキャッチボールでウォームアップ



顧問 宮城先生

顧問 高良先生

先生インタビュー

本部高校野球部は、現在1年生11名、2年生3名、マネージャー3名で活動しています。個性豊かで素直な生徒が多く、もう少し元気が欲しい時もありますが、部活に対して一生懸命取り組んでくれています。彼らには部活を通して人間性を養ってほしいと考えています。僕も高校生の頃の部活動で培ってきたものが多いからため、仲間チームメイトと一緒にこの先の人生も支えあってほしいです。今はなかなか実感できないかもしれませんが様々な活動は本当に多くの人の支えで成り立っています。保護者、地域の方々、本当に本部の地域は周りからのバックアップが多い。それを感じ取って感謝を行動に移せる生徒になってほしいと思います。新チームになって1年生が多くなり、今はまだ歯がいたい思えるすることもあります。今は我慢の時期なのでここで根をしっかり伸ばして、花開くように地道にコツコツ頑張ってください。



フィジカルトレーニングも欠かせません



先生にフォーム指導をしてもらいます



黙々と練習に励みます



準備、片付けもみんなで協力

本部高校野球部の目標ボード



▶ニックネーム:ジョー(1年)



▶ニックネーム:ジャッピー(1年)



▶ニックネーム:こう(2年)



▶ニックネーム:りゅう(2年)



ID:@motobubbcl

本部高校野球部を
応援してください!